

Le Château d'Aigle mis en maquette à Moudon

L'atelier de M. Marc Menoud a réalisé une maquette du château d'Aigle, une merveille de précision et de réalisme.

• Il ne manque que l'écrin du vignoble pour que l'illusion soit parfaite. Quatre cents heures de travail ont permis au maquettiste moudonnois de réaliser une reproduction à l'échelle 1:100 du château chablaisien.

Puis vint l'usinage des éléments, le montage et les finitions. Si certains constructeurs utilisent la technique informatique en trois dimensions,

d'autres, dont les pouvoirs publics, modélisent volontiers leurs projets sous forme de maquettes. Cette technique délicate et précise garde

donc tout son intérêt, tant il est plus agréable de visionner un ouvrage en modèle que sur un écran.

[G. Jaquenoud]

C'était une commande passée par le Musée de la vigne et du vin, à l'occasion de son inauguration, le 24 avril prochain. Le matériau utilisé est de la mousse de polyuréthane, la base de travail une fiche informatique transcrite en langage machine.

